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桝本　佳史 【ＤＭ科　１年次】 第65回日本放射線技術学会総会学術大会において、電子ポスタ（CyPos）
発表で銀賞を受賞したため。

箱崎　恭介（代表）
厚井　隆志・大脇　　聡・
川崎　里菜・呉橋あゆみ・
庄野　和也 【Ｄ科　４年次】

芸術センター顕彰委員会が主催する「芸術センター記念建築コンペティショ
ン　進化したヒューマンオフィス」に応募し、入選したため。

課
外
活
動
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硬式庭球部 平成20年度広島県学生テニス王座決定試合２部において優勝し、１部入れ
替え戦で勝利し、１部に昇格したため。

剣道部
　田邉　敬将 【Ｅ科　２年次】

第57回全日本都道府県対抗剣道優勝大会広島県予選会において優勝したため。
第57回全日本都道府県対抗剣道優勝大会広島県予選会において優勝し、広
島県代表に選出されたため。

柔道部

平成21年度中国四国柔道優勝大会（男子55回）男子１部において、第３位に
入賞したため。
平成21年度中国四国柔道優勝大会（男子55回）男子１部において、第３位に入
賞し、平成21年度全日本学生柔道大会優勝大会（男子58回）に出場したため。

剣道部
　森園　和美 【Ｋ科　３年次】

第41回中四国女子学生剣道選手権大会においてベスト８に入り、第43回全
日本女子学生剣道選手権大会に出場したため。

学長表彰式

Q．今、目標や夢がありますか？

A．当院の診療情報管理士は、診療記録や情報の管理・活用、統計
業務やがん登録業務、医療情報部門などさまざまな部署で多岐にわ
たる業務を行なっています。専門性が求められる反面、幅広い知識
も必要とされます。そのため、積極的に勉強会などに参加したり、同
じ職種同士で意見を交換したりしながら知識を深めています。まだ
まだ未熟者ですが、いつか私がいてよかったと思ってもらえるよう
な職員になりたいと思っています。

Q．本学の後輩へのメッセージをお願いします

A．学生生活を通じていろいろな経験をしてほしいと思います。
大学で経験したことが社会人になってふとした瞬間に生きてくるこ
とがあります。何か一つでも興味をもち、疑問に思うことは調べ、考
える。自分の意見を持ち、自分の考えを述べられる人を社会は求め
ていると思います。学生生活を大切にして、学びに遊びに楽しく充
実した日々を過ごしてください。

【学生レポーター】
　私は現在３年生ですが、今まで診療情報管理士というものがど
ういうものかあまり分かっていませんでした。授業では、医療や
情報の分野、経営学など幅広く学んでいますが、これが将来どのよ
うに役に立つのか疑問に思っていました。
　しかし、医療経営学科の卒業生である岡田さんに話をお聞きす
ることで、より具体的に診療情報管理士というものが分かってき
た気がします。
　今回、岡田さんにお話を伺って本当によかったなと思いました。
ありがとうございました。
 医療福祉学部　医療経営学科３年　佐々木　祐子

　卒業生にお会いして生の声を聞くことができ、自分の目指すも
のがどういうものなのかのヒントをいただき、とても良い経験に
なりました。学生時代を楽しむこと、勉強すること、就職して知る
現実など色々話してくださいました。自分たちが今苦しんでいる
資格試験についても優しくアドバイスをしていただき、より一層
やる気が出ました。同じ学科を卒業された先輩方が、どういう仕
事をされているのかを知るのも良い勉強になると思いました。
 医療福祉学部　医療経営学科３年　下﨑　琴乃

Q．現在の仕事内容について教えてください

A．保険診療に係る診療報酬請求に関する業務を担当していま
す。また、病院の経営に関する資料や各部署などからの要望があれ
ばデータを抽出し、分析したりしています。データを抽出すること
はよくありますが、その結果を踏まえ何か問題点がないか考えなが
ら分析することが求められています。

Q．仕事のやりがいってどんなときに感じますか？

A．現在、診療情報のデータ抽出や分析などを行い、必要に応じて
迅速に正確に結果を提出することが求められています。そのため、
会議資料をはじめ医療スタッフが必要とするデータを分かりやすく
まとめ、提供できるように日々仕事に取り組んでいます。データを
ただ出すだけでなく、疑問が浮かべば、すぐに調べます。地道な作業
ではありますが、問題を発見し、その後改善が見受けられたときには
頑張ってよかったと実感します。

Q． 学生時代の学びや経験は今の仕事に役立ってますか？

A．学生時代に講義で学んだ知識や課外活動を通じて経験したこ
とは、今となってはかけがえのない財産であり、
物の考え方や見方が広がったと思います。
日々、仕事をしていくなかで「これでよいの
か？もっとこうしたほうがいいかも？」と
思うことがあります。広国大の4年間で先
生方から学んだ病院の望ましい姿を自分の
軸にして考え、仕事に取り組んでいます。
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（2007年３月医療経営学科卒業）
山口大学医学部附属病院勤務
診療情報管理士

学生レポーターが
広国大卒業生を密着取材!!
学生レポーターが
広国大卒業生を密着取材!!活躍
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特  集

学生レポーター
　佐々木祐子さん（右）
　下﨑　琴乃さん（左）
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